

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:  
**0065/2015/AN**

Antragsteller: CDU, HD'er  
Antragsdatum: 19.06.2015

Federführung:  
Dezernat II, Tiefbauamt

Beteiligung:

Betreff:

**Erhebliche Behinderungen durch die Bauarbeiten in  
der Neuenheimer Landstraße.  
Abfederung durch die Einrichtung einer  
handgesteuerten Ampelanlage in  
Hauptverkehrszeiten  
Bitte um Bekanntgabe einer Zeitplanung für dieses  
Bauprojekt**

## Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	23.07.2015	Ö		
Bezirksbeirat Neuenheim	06.10.2015	Ö		
Bau- und Umweltausschuss	13.10.2015	Ö		
Gemeinderat	12.11.2015	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## Antrag Nr.: 0065/2015/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rohrbacher Str. 57, 69115 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Eckart Würzner  
Rathaus, Marktplatz 10  
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender  
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.  
Kristina Essig, stv. Vors.  
Thomas Barth, stv. Vors., Schriftführer  
Waseem Butt, stv. Vors.  
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister  
Alexander Föhr  
Alfred Jakob  
Matthias Kutsch  
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé  
Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 16. Juni 2015

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gem. § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

**Erhebliche Behinderungen durch die Bauarbeiten in der Neuenheimer Landstraße.  
Abfederung durch die Einrichtung einer handgesteuerten Ampelanlage in  
Hauptverkehrszeiten  
Bitte um Bekanntgabe einer Zeitplanung für dieses Bauprojekt**

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

**Begründung:**

Durch die dort stattfindenden Bauarbeiten kommt es durch die Unterbrechung dieser wichtigen Verkehrsverbindung in Neuenheim zu erheblichen Behinderungen. Eine Linderung des derzeitigen Zustandes durch die Umleitung über die verlängerte Bergstraße ist kaum möglich. Deshalb sollte überlegt werden, ob durch eine handgesteuerte Ampelanlage - zumindest in den Hauptverkehrszeiten - eine Abmilderung der dortigen Stausituation erreicht werden kann.

Ferner bitten wir um Bekanntgabe, wie lange die Dauer für die Bauzeit dieses Projektes geplant ist.

Mit freundlichen Grüßen

**gezeichnet CDU-Fraktion,  
gezeichnet HD'er-Fraktion**